

# Pressure & Time



**"Von den Seychellen nach Downunder: Die THE PUSH REGGAE BAND erobert die Musikszene und feiert den Frauenfußball!"**

Die beiden Freunde und Songwriter Darrel Belle und Dan Gabriel stammen ursprünglich von den Seychellen. Vor einigen Jahren zog es sie gemeinsam nach Melbourne, Australien, wo sie ihre Leidenschaft für die Musik weiterverfolgten und die THE PUSH REGGAE BAND gründeten. Während Darrel als Leadsänger agiert, übernimmt Dan den Part des Bassisten. Seit ihrer Kindheit hegen sie eine tiefe Begeisterung für Fußball und

zeigen vor allem besonders großes Wissen über deutsche Fußballikonen. Das WM-Finale, bei dem Spanien mit 1 : 0 über England triumphierte, hat ihr Interesse am Frauenfußball neu entfacht. "Unsere 'Matildas' haben sich tapfer geschlagen. Obwohl sie nicht bis ins Finale gekommen sind, sind alle Australier unheimlich stolz auf sie", betont Darrel Belle, der sich in Sachen Fußball als Experten sieht.

THE PUSH REGGAE BAND hat mit ihrem Debüt-Album "Pressure & Time", das vor einigen Wochen auf dem Kölner SEYCHELLES MUSIC-Label erschienen ist, große Zustimmung in der Reggaewelt gefunden. Zwei Singles, "Seychelles" und "What a Vibe", wurden bereits veröffentlicht. Das Album mit seinen vierzehn bislang unveröffentlichten Songs, gilt unter Reggae-Enthusiasten als "Geheimtipp".

THE PUSH REGGAE BAND aus Downunder hegt den Wunsch, eines Tages auch auf deutschen Reggae-Festivals auftreten zu dürfen. Darrel Belle: "Die deutschen Reggae-Festivals genießen in der internationalen Reggae-Community hohes Ansehen und Popularität."

THE PUSH REGGAE BAND